

Bei den Schiedsrichtern wieder nicht im Soll

Neue Unparteiische werden dringend gesucht

Jeder Fußballverein hat für jede Männer- und Frauenmannschaft, die am Pflichtspielbetrieb teilnimmt, mit Ausnahme von Altherren- und Hobby-Mannschaften, je einen Schiedsrichter zu melden. Zusätzlich ist ein Schiedsrichter für den Juniorenbereich zu melden, unabhängig davon, ob überhaupt eine spielende Mannschaft vorhanden ist.

Falls diese Auflage des Fußballverbandes Niederrhein nicht erfüllt wird, wird der Verein mit einer empfindlichen Geldstrafe belegt. Überdies ist es dann auch möglich, dass für die Heimspiele in der Kreisliga C keine Schiedsrichter angesetzt werden.

Wegen eines fehlenden Schiedsrichters mussten wir in der gerade abgelaufenen Saison eine Strafe von 150,00 EUR aufgrund der Spielklassenzugehörigkeit der ersten Mannschaft in der Bezirksliga an den Fußballverband Niederrhein zahlen.

Auch in dieser Saison werden wir das Schiedsrichtersoll wahrscheinlich nicht erfüllen, da mit Rigo Müller und Thomas Rapecki wiederum nur zwei Schiedsrichter für unseren Verein aktiv sind. Das bedeutet, dass wir Anfang des Jahres 2013 als A-Ligist eine Strafe von „nur noch“ 100,00 EUR zahlen müssen, wenn bis zum Jahresende kein weiterer Schiedsrichter gefunden wird, was aber eher unwahrscheinlich ist.

Für die Zukunft wäre es aber sehr schön, wenn sich aus den eigenen Reihen weitere neue Schiedsrichter finden ließen. Prädestiniert sind hier vor allen Dingen Jugendliche, die keine rechte Lust mehr haben, Fußball zu spielen, die aber auf der anderen Seite gerne dem SV Millingen und dem Fußballsport verbunden bleiben möchten. Angesprochen sind aber auch Fußballer/-innen aus dem Seniorenbereich, die inzwischen ihre Fußballschuhe an den berühmten Nagel gehängt haben.

Sicherlich werden an die Schiedsrichter hohe Anforderungen gestellt, es ist aber auch sehr reizvoll, diesen gerecht zu werden.

Deshalb: Meldet Euch für das Amt des Schiedsrichters!

Ohne den 23. Mann, der gerne auch eine Frau sein darf, geht es nicht.

Auf den nächsten Schiedsrichterlehrgang des Fußballkreises Moers wird in der lokalen Presse und auf der Internetseite des SV Millingen unter

www.sv-millingen.de

hingewiesen.

Ansprechpartner: Ulrich Glanz, Berkastraße 2, 47495 Rheinberg,
Tel.: 02843/6995, Email: ulrich-glanz@t-online.de